



Datum

23. November 2013

ZdK wählt Hauptausschuss

ünfzehn Personen aus ihrer Mitte hat die Vollversammlung des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK) am Freitag und Samstag, dem 22./23. November 2013, in den ZdK-Hauptausschuss gewählt. Der Hauptausschuss nimmt zwischen den zweimal jährlich tagenden Vollversammlungen die Geschäfte des ZdK wahr. Geborene Mitglieder des Gremiums sind das Präsidium und die Sprecherinnen und Sprecher der Sachbereiche.

Gewählt wurden:

Dr. Gloria Behrens
Barbara Breher
Heinz-Wilhelm Brockmann
Susanne Bühl
Maria Eichhorn
Gabriele Erpenbeck
Hans-Georg Hunstig
Georg Hupfauer
Wolfgang Klose
Prof. Dr. Andreas Lob-Hüdepohl
Dagmar Mensink
Maria Theresia Opladen
Prof. Dr. Dr. Thomas Sternberg
Dirk Tänzler
Elisabeth Zschache